

Sakuragaoka

だより

最近では朝晩の冷え込みが強いですが、日中は過ごしやすくなりました。各地から紅葉の便りが届くようになり、目に美しい季節になってきました。子どもたちは様々な活動を通して成長しています。今は、音楽学習発表会に向けて、各学年、クラスで練習に励んでいます。11月には保護者向け発表会を予定しています。くれぐれも体調管理には気をつけて、本番では美しい演奏を聴かせてくれることを願っています。

☆ おもちゃランド

2年生が生活科の時間に作成したおもちゃを体育館に並べて、おもちゃランドを開きました。招待された1年はやり方を説明してもらい、楽しく遊んでいました。2年生が「それはこうした方がいいよ」、「じょうず、じょうず」などたくさん声掛けをしながら、楽しい時間を過ごしました。異学年の交流で、2年生が頼もしく見えるひと時でした。



☆ ガーデニングクラブ

運動会の前に、ガーデニングクラブの方たちが、正門前や東門前、築山そばの花壇の花の植え替えをしてくださいました。色とりどりの花がきれいに並んで、朝から子どもたちを迎えてくれます。

いつもお手間をおかけしています。ありがとうございます。



☆ 運動会

10/21に運動会を行いました。少し肌寒くなりましたが、素晴らしい晴天の下、子どもたちは元気な姿を見せてくれました。保護者の方には9/30の草刈りや、前日準備や当日の運営、また、温かい応援をいただき、ありがとうございました。おかげさまで、子どもたちも全力で取り組むことができたと思います。今後とも、ご支援、ご協力よろしくお願いたします。



☆ さく小イベント

10/25に、くもMさんによる「空気」をテーマにしたサイエンスショーを見せてもらいました。身近なものを使って球体を浮かしたり、二酸化炭素を使ったロケットを飛ばしたりなど楽しさと驚きの連続でした。子どもが身近な科学に触れるととてもいい機会でした。

早くから準備にあたってくださった役員の皆様、くもMさん、ありがとうございました。

